
第２回総合計画策定委員会 議事録 

審 議 日 時 令和元年８月１９日（月）１４：５０～１５：２０ 

審 議 場 所 第４会議室 

出 席 者 

副市長 企画部長 総務部長 危機管理局長 

福祉子ども部長 保険健康部長 市民部長 建設部長 

都市整備部長 上下水道部長 教育部長 議会事務局長 

    

欠 席 者  教育長 

事 務 局 企画政策課長、課長補佐 

内容 １．第６次知立市総合計画第１回審議会の報告 

審 議 結 果 

○説明職員：企画政策課長 

 

資料１号をもとに説明。 

 

（特に意見なし） 

 

 

２．第６次知立市総合計画施策評価の進捗状況について 

○説明職員：企画政策課長 

 

資料２号をもとに説明。 

 

副市長）現在空白の箇所や、赤字の箇所などは、最終的に記載や訂正がされて

完成するということか。 

企画政策課長）現在各課等に依頼しています。最終的にはすべて埋まり完成さ

せます。 

 

市民部長）今年度から駅前の賑わいづくりについて、市民部の所管となった。

今回の評価は２０１８年度までのことなので該当しないと思っていたが、今年

度以降のことについて、記入した方がよいのか。 

企画政策課長）なるべく空白は避けていただきたい。 

 

建設部長）他の課等にまたがる場合、企画政策課で調整してもらうということ

でよいか。 

企画政策課長）調整させていただいております。 

 

副市長）細かいことだが、「知立山土地区画整理事業。」や、「市営西丘住宅

外壁改修。」というように、一部事業名のあとに句読点をつけているものがあ



る。通常は名詞に「。」はつけない。 

企画政策課長）しっかり確認し、最終的に整理します。 

 

副市長）この評価については、８月中に審議会委員へ送付するのか。 

企画政策課長）その予定です。また、先ほどのまち・ひと・しごと創生総合戦

略の中間評価と合わせ、議会へも報告する予定です。 

副市長）議会への報告も、審議会委員への送付と同時期か。 

企画政策課長）その予定です。 

 

副市長）こういうものは、後から修正が出てくることが多い。現在も各課等へ

照会させてもらっているということだが、しっかり確認して、何かあったら事

務局へ連絡してもらいたい。 

 

以上で会議終了 

 

 

 


